

## **CONFRÉRIE DU SOLEIL & CARNAVAL DE LAUSANNE**

Nous avons le chagrin d'avoir perdu un ami en la personne de

### **Didier BRATSCHI**

*Membre de la Confrérie du Soleil*

*Membre d'honneur du Carnaval de Lausanne*

Didier aimait le monde carnavalesque et s'annonçait toujours présent pour donner un coup de main. Membre du comité du Carnaval pendant quelques années il aimait s'occuper de placer les forains ou de faire démarrer le cortège du dimanche. Depuis 2009, il a rejoint la Confrérie du Soleil.

Il allait volontiers en délégation dans les carnivals romands.

Adieu Didier, nous garderons de toi le meilleur des souvenirs.

Nous lui adresserons un dernier adieu à Penthalaz, le lundi 25 octobre 2010 à 14 heures.